



#APOYANPLANC

Arman bloque contra la Corte

DICEN ESTAR A FAVOR DE ELEGIR POR VOTO POPULAR A MINISTROS

POR ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los 21 gobernadores y la jefa de gobierno de la Ciudad de México se pronunciaron a favor de la **reforma** al Poder **Judicial** que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador como parte del llamado Plan C para que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sean electos por voto popu-

20

MIL CARGOS
SE DISPUTA-
RÁN EN
2024.

lar, luego de que el máximo tribunal declaró la invalidez del Plan B **electoral**.

Mediante un desplegado conjunto los mandatarios estatales manifestaron su desacuerdo por el fallo de la Corte que echó para atrás la primera parte de la **Reforma Electoral** impulsada por el jefe del Ejecutivo, por las graves violaciones que se cometieron en el proceso legislativo.

Los mandatarios aseguraron que los ministros de la SCJN decidieron "seguir privilegiando los intereses del viejo régimen" en lugar de escuchar la voz del pueblo representado en la Cámara de Diputados y de Senadores. Por ello, apoyaron el Plan C. ●

PUNTOS
DE VISTA

1

• Plan B, oportunidad de un **INE** imparcial, argumentan.

2

• **Reforma al Poder Judicial**, para la próxima legislatura.

3

• El dirigente de Morena, Mario Delgado, a favor del Plan C.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

5

11/05/2023

LEGISLATIVO